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О вреде наркотиков говорили с
молодежным активом Слонима
Представители Совета работающей молодежи, Молодежного парламента
при Слонимском районном Совете депутатов, а также работники
Слонимского мясокомбината приняли участие в
информационно-профилактическом проекте «Молодежный щит».
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